10 | SALAMANCA | PUEBLOS Y COMARCAS

Martes 06.03.18
EL NORTE DE CASTILLA

CARBAJOSA DE LA SAGRADA





Inauguración. A la izda., el alcalde, en el centro, dirigió unas palabras a todos los asistentes; y a la derecha, una de las estancias de la Casa de las Asociaciones. :: Fotos: M. LAYA

Jornada de puertas abiertas para inaugurar la Casa de las Asociaciones

Una treintena de personas asisten a la cita para ver las nuevas infraestructuras

Con la creación de este espacio, el Ayuntamiento quiere reconocer la labor de las agrupaciones del municipio a favor de los vecinos

:: M. J. G. / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, fue el encargado en la tarde de ayer de inaugurar las instalaciones que, desde ese mismo momento, serán la Casa de las Asociaciones, una nueva infraestructura municipal que el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ofrece a los colectivos del municipio para que puedan desarrollar su actividad y que se encuentra ubicada en la calle Las Viñas, en la esquina con la calle del Teso.

Con la creación de este nuevo espacio, como recordó el primer edil en su intervención, el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada quiere reconocer la labor que realizan las asociaciones del municipio a favor de los vecinos, dotándoles de espacios independientes donde ejercer sus diferentes actividades a lo largo del año.

largo del ano.
Asimismo, Martin quiso recalcar
que este «nuevo espacio municipal
está dirigido al uso y disfrute de los
colectivos del municipio y, por tanto, de todos los vecinos».

Con la Casa de las Asociaciones se pone «en valor un local de propiedad municipal que estaba infrautilizado pero, sobre todo, reconoce el valor de las asociaciones y colectivos de Carbajosa que con su trabajo y su entrega a los demás fomenta la convivencia entre vecinos».

Además, destacó el alcalde de Car-

bajosa de la Sagrada, «se trata de un edificio dotado de los últimos avances tecnológicos o domótica. Es más, puedo afirmar que se trata, sin duda alguna, del edificio municipal más moderno tecnológicamente que posibilita optimizar la seguridad, la gestión energética y, por tanto, el bienestar de quienes lo utilicen».

Por último, afirmó, «confio en

Por último, afirmó, «confío en que este espacio sirva para el fin con el que lo hemos ideado y desarrollado y también como una muestra más del apoyo del Ayuntamiento de Carbajosa a todos los colectivos que de forma organizada y transparente realizan un trabajo a favor de los demás, al fín y al cabo, ese es un objetivo común: velar por el interés de nuestros vecinos».

rés de nuestros vecinos».
Por otro lado y con el fin de que los vecinos pudieran conocer ayer mismo este espacio municipal, durante la tarde, concretamente entre las 19:00 y las 21:00 horas, se celebró una jornada de puertas abiertas, mientras que el acto oficial de inauguración tuvo lugar a las 20:30 horas. Una treintena de personas acompañaron al alcalde y concejales asistentes durante esta inauguración, en la que se colocó agua y pastas en todas las dependencias de la Casa de las Asociaciones para agasajar a los asistentes

Se trata de un espacio de 200 metros cuadrados que cuenta con 5 despachos, una sala polivalente de casi 40 metros cuadrados; y un espacio de uso común de 32 metros cuadrados equipado con taquillas con el fin de que cada uno de los colectivos pueda guardar sus pertenencias. También dispone de una zona de vestíbulo, aseos y un almacén.

SANTA MARTA DE TORMES

La Base Aérea de Matacán cede uno de sus aviones que lucirá en la rotonda de su nombre

Es un T-12 Aviocar, que está en la Maestranza Aérea de Madrid y tiene 14 metros de largo y 16 metros de envergadura

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, y el coronel y jefe de la Base Aérea de Matacán, José García, anunciaron ayer que próximamente llegará a la localidad el nuevo avión que se instalará en la rotonda de Matacán.

Se trata de un avión T-12 Aviocar,

que actualmente se encuentra en la Maestranza Aérea de Madrid, y que se ubicará en esta conocida rotonda donde permanecerá en calidad de cedido de manera indefinida. Esta cesión llega, en palabras del

Esta cesión llega, en palabras del alcalde, David Mingo, «gracias a un trabajo que viene de la anterior legislatura, en la que se iniciaron los contactos para poder contar con el mismo. Lo que hoy presentamos es el acuerdo del trabajo que se ha venido realizando desde hace tiempo y que es fruto de las excleentes relaciones que el Ayuntamiento de Santa Marta ha tenido y tiene con la Base Aérea de Matacán. Ambas instituciones tienen una unión muy



Presentación de la nueva iniciativa, aver en Santa Marta, :: M. LAYA

importante ya que muchos de los trabajadores de Matacán son vecinos de nuestra localidad y realizan su vida diaria en nuestro municipio. Ya en su momento cuando se dio nombre a las rotondas se dejó una con este de Matacán y ese círculo se cierra hoy sabiendo que esa rotonda tendrá finalmente este elemen-

to singular y diferenciador para el

que se pensó».
Por su parte, José García, jefe de la Base Aérea de Matacán, quiso «agradecer al alcalde la deferencia que ha tenido con la Base Aérea. Con la llegada de este avión se satisface una deuda que teníamos con Santa Marta y que se contrajo con el reco-

nocimiento que siempre aquí se ha hecho de la Base Aérea. Así hemos satisfecho esa deuda consiguiendo el avión que históricamente más años ha estado en servicio en nuestra base, y que siempre ha estado presente en las fotografias históricas de la misma. Este avión es parte de un proceso largo porque hablamos de un avión que no está en vuelo y por el que hemos tenido que esperar hasta que ha sido asignado a Santa Marta. Aún queda un tiempo para que llegue pero la gran noticia es que ya disponemos de él».

Asimismo, se indicó que el avión tiene 16 metros de envergadura y 14 de largo, mientras que la rotonda cuenta con 40 metros cuadrados. En este momento, en dicha rotonda hay unas letras que ponen Santa Marta, que se quitarán para ubicarlas en otro lugar, aunque no sé dijo donde. Por su parte, el avión tendrá que ser anclado a la rotonda, para que cuando haga mucho aire no resulte peligroso.